



BIRCHWOOD-CLEARVIEW

BOLETÍN

"Una comunidad que se preocupa" *EDICIÓN FEBRERO 2024*

Publicado por Birchwood City-Clearview Community Association, Inc., (BCCA)
P.O. Box 7, Oxon Hill, MD 20745

Sitio web: www.welcometobcca.org Correo electrónico: birchwood.clearview@gmail.com



Apoye a su comunidad - Membresía BCCA - \$ 25 por hogar

INFORMACIÓN DE CONTACTO DE LA COMUNIDAD

- **Policía del Condado de Prince George:** Para emergencias, marque 911, no emergencias, marque 301-352-1200.
- **Solicite servicios desde el condado de Prince George:** marque 311 o descargue las aplicaciones móviles PGC311 en https://play.google.com/store/apps/details?id=com.connectedbits.connectedcounty311&hl=en_US&gl=US
- **Uso del edificio Birchwood Park - Marque 301-699-2255**



UPCOMINGEVENTS

Reunión de toda la comunidad: únase a nosotros el **jueves 15 de febrero de 2023, a las 7:00 pm, a través de ZOOM**, para todos los que viven en la comunidad de Birchwood City-Clearview Manor. **Recuerde, no tiene que esperar hasta la reunión mensual para que se aborden sus preguntas/inquietudes, puede enviar sus preguntas por correo electrónico a bccaconcerns@gmail.com.**

Sábados @ 9am - Fitness en Birchwood Park con el entrenador de Planet Fitness, Will Chambers, **ahora es a través de Zoom para los meses de invierno.** ¡Nos vemos en Zoom!

(Continuación de Próximos Eventos)

Viernes, 15 de marzo de 2024, "Noche de gente adulta", Centro Recreativo Birchwood, 6:30 pm. – 9:30 p. m. – BCCA Presenta Diviértete sin los niños ; para una noche de diversión! Ver Flyer en la última página o en nuestro sitio web: www.welcometobcca.org.

Próximamente en Birchwood/Clearview - ¡Conciencia de la diversidad! La diversidad es importante porque ayuda a las comunidades a aprender de los demás y a entender que cada persona es única y especial a su manera. El enfoque será fomentar el aprendizaje y el crecimiento personal mediante la interacción con diferentes culturas de diversos orígenes para ampliar el conocimiento y la comprensión de diferentes culturas, valores y experiencias.

Desde el escritorio de la presidenta de BCCA, Sylvia Griffin



Ha habido muchos desafíos y avances en la lucha por la igualdad, la **Historia Negra** sirve como un recordatorio de dónde venimos y los desafíos duraderos que persisten. Por ejemplo, el racismo sistémico y la desigualdad económica hasta las disparidades en la atención médica y la educación y mucho más. Sin embargo, creo que la opresión sigue proyectando una larga sombra sobre nuestras comunidades negras. A pesar de que estamos celebrando el Mes de la Historia Negra, honremos el pasado abrazando el presente y dando forma al futuro para todos.

Animo a todos nosotros a que no solo animemos a todos nuestros líderes, sino también a los demás en este momento crucial para ayudar a combatir las muchas injusticias y desigualdades a las que nos enfrentamos. Una forma en que podemos hacer esto es reconociendo la importancia no solo de la historia negra, sino de todas las culturas, especialmente cuando vivimos entre nosotros en nuestras comunidades. Podemos afirmar nuestro compromiso de crear un mundo en el que cada individuo sea valorado, respetado y empoderado para alcanzar su máximo potencial y podemos hacer nuestra pequeña parte aquí mismo en nuestra comunidad de Birchwood/Clearview. **Leí las palabras de Maya Angelou, que me parecieron profundas: "La historia, a pesar de su dolor desgarrador, no puede ser desvivida, pero si se enfrenta con coraje, no necesita ser vivida de nuevo"**. Esa cita fue profunda para mí. Animo a todos los residentes de Birchwood/Clearview a que enfrentemos los desafíos de hoy con valentía y convicción, sacando fuerzas de nuestra historia mientras nos esforzamos por construir un mañana más brillante y una comunidad más fuerte para las generaciones venideras.

De la presidenta del Comité de Servicio Comunitario de BCCA, Lucy Hall

PROGRAMA DE VERIFICACIÓN DE LLAMADAS PARA PERSONAS MAYORES

Maryland está iniciando un servicio telefónico gratuito y automatizado para controlar a los residentes mayores de Maryland, en todo el estado.



A **free** daily call to check
on Maryland residents
65 and older!

• Landline • Cell Phone • 



¿Cómo funciona?

Todos los días se realizará una llamada telefónica a un participante (de 65 años o más) a una hora programada regularmente, entre las 8 a.m. y las 4 p.m. Si el participante no contesta a la primera llamada, se realizarán dos llamadas automáticas más. Si esas llamadas no son respondidas, se hará una llamada a otra persona, que haya sido seleccionada por el participante. Podría ser un miembro de la familia, un ser querido o un vecino.

Para obtener información más detallada, incluyendo cómo presentar una solicitud, llame al 1 (866) 502-0560. Comparta esta información con sus vecinos.

NOTA: Después de renunciar al Comité de Publicidad de BCCA y entregarlo a las muy capaces manos de Veda Dixon, acepté el nombramiento para este comité, que asumí que es un poco menos de trabajo. El propósito principal del **Comité de Servicio Comunitario de BCCA** es proporcionar información sobre los servicios disponibles para los residentes de la comunidad. **Los servicios incluyen atención médica y seguridad, transporte público, veteranos, personas mayores, discapacitados, guarderías, asuntos del consumidor y otros servicios que benefician el bienestar de los residentes de la comunidad.**

Si desea unirse a mí en el monitoreo de la información para mantenerse al tanto de dichos servicios y realizar otras actividades del comité, envíe un correo electrónico a lucyhall782@gmail.com.

De la presidenta del Comité de Medios y Arbitrios de la BCCA, Sharon Sims-Colbert



Miembros de la comunidad, enviándoles saludos de San Valentín a ustedes y a los suyos y esperamos que se unan a nosotros en marzo para nuestro evento anual "**Grown Folks Night Out**".

Actualización del patio de recreo: A la espera de la actualización de la aprobación de la **disposición especial sobre la instalación del patio de recreo relacionada con los requisitos de entrada recientemente modificados para los parques de MNCPPC.**

Informe de mantenimiento general para el Centro de Recreación de la Ciudad de Birchwood. Hace varias semanas me reuní con personal de la MNCPPC. A continuación se describen los elementos de acción de mantenimiento:

- **Árbol del Día del Árbol:** El árbol original será trasplantado. Esperemos que se esfuerce. Los árboles que sufrieron daños serán reemplazados y se trasladarán al lado este del Pabellón.

- **Árboles de Crisfield:** Algunos de los árboles han sido dañados y serán eliminados. Todos los árboles prósperos serán transferidos a otras áreas en todo el Parque. (Si se reemplazara esta cadena de árboles, volveríamos a encontrarnos con este problema, ya que está directamente relacionado con el corte de césped y la poda constante de árboles que se requiere alrededor de las líneas eléctricas).
- **Uso limitado de la cancha de tenis:** Esta área se actualizará para acomodar el tenis y el pickle ball en la misma área de concreto.
- **Renovación:** Si bien las paredes exteriores del edificio se pintaron hace un tiempo, las puertas y otras áreas recibirán un lavado de cara para realzar todo el edificio.

Esperamos ver a muchos de ustedes para el evento "**Creciendo Verde con Orgullo**" en **abril**. Próximamente se publicará información adicional. Marquen sus calendarios para el **3er sábado de abril de 8:30 a.m. a 12:30 p.m.**

Su Comité de Medios y Arbitrios
Sharon R. Sims-Colbert, Presidenta

De la presidenta del Comité de Publicidad de BCCA, *Veda Dixon*

¡Hola vecinos! ¡Feliz Día de San Valentín, Historia Negra y Mes del Corazón Saludable! Gracias a los voluntarios y a los que ayudan al Comité de Publicidad a hacer llegar la información a nuestros vecinos, ya sea que sean mensajeros, copias impresas o información compartida. ¡Agradecemos su ayuda!

En el espíritu del Mes de la **Historia Afroamericana**, **BCCA** está honrando a uno de sus propios ex presidentes de BCCA en el segmento de Buenas Noticias.



¡El segmento de las "Buenas Noticias"! ¡Aquí es donde compartimos y presentamos sus "Buenas Noticias"! Esperamos que las "Buenas Nuevas" inspiren, animen y den a nuestros lectores "alimento para la reflexión". Dicho esto, **por favor envíeme cualquier "Buena Noticia" que le gustaría compartir, el primer lunes de cada mes por correo electrónico H15642vad@hotmail.com.**

Destacados: Sr. Richard Henry, ex presidente de BCCA

Richard Henry se convirtió en presidente de BCCA en septiembre de 1982 y ocupó el cargo hasta septiembre de 2000. Como presidente, mejoró significativamente los servicios a los residentes de la comunidad que viven en Birchwood City y sus alrededores. El Sr. Henry pudo convencer a la Comisión de Planificación para que ampliara el Centro de Recreación de la Ciudad de Birchwood; ahora, más del doble de su tamaño. El Centro de Recreación de la Ciudad de Birchwood se ha convertido en uno de los centros más rentables del condado de Prince Georges y pagó la expansión muchas veces. No solo eso, el Sr. Henry logró que el Consejo del Condado comprara los 139 acres adyacentes al centro de recreación para que pudiéramos desarrollar un parque.

La asociación, junto con la Comisión del Parque, desarrolló un Plan Maestro de Desarrollo para desarrollar el parque a lo largo de los años a medida que se disponía de fondos. Nuestro agradecimiento a la difunta concejal Sue Mill, cuya ayuda fue significativa en este esfuerzo.

El Sr. Henry logró obtener la aprobación del entonces gobernador Shaffer para la construcción de barreras de seguridad a lo largo de la autopista 495 que pasa por Birchwood City. Gracias a la entonces senadora estatal Gloria Lawlah, cuya ayuda fue significativa en este esfuerzo. La reunión entre el Sr. Henry y el Gobernador Shaffer fue presentada en el Night Line News Show, además de en las estaciones de noticias locales.

El Sr. Henry tuvo éxito en impedir que la Junta Escolar del Condado cerrara la Escuela Primaria Valley View en nuestra comunidad para convertirla en una Escuela Magnum solo para niños talentosos y dotados y, por lo tanto, mantenerla para que los niños de nuestro vecindario pudieran continuar caminando a la escuela en el vecindario. Este esfuerzo fue destacado en un artículo en el Washington Post.

Después de años infructuosos de intentar que la Diputación pavimentara las calles de nuestro barrio, El Sr. Henry luchó y ganó una campaña con la empresa de servicios públicos Washington Gas cuando hizo reparaciones a las líneas de gas en el vecindario. Al hacerlo, pudo lograr que Washington Gas pavimentara todas las carreteras de Birchwood City por primera vez en 33 años. También logró que el Condado reparara los bordillos y las aceras porque se habían deteriorado tanto que en algunos lugares se habían erosionado. Posteriormente, el Condado instituyó un programa regular de reparaciones.

El Sr. Henry tuvo éxito en el esfuerzo de lograr que el Superintendente de Escuelas reabriera la servidumbre de acceso a la Escuela Primaria Valley View en Jarvis Ave y Bari Dr. cuando había estado cerrada a nuestros hijos, impidiendo el acceso seguro y rápido para que asistieran a la escuela; y el acceso de los vecinos durante las elecciones. El Superintendente de Escuelas se negó a reabrir la servidumbre, por lo que acudió a la Junta Escolar del Condado y obtuvo su aprobación, lo que resultó en que la servidumbre se reabriera al día siguiente.

El Sr. Henry escribía el periódico de la comunidad, hacía las copias en una máquina de mimeógrafo (esto era antes de las computadoras), ensamblaba el periódico y entregaba un número significativo en todo el vecindario. El resto de los papeles fueron entregados por los adolescentes del barrio.

El Sr. Henry también inició muchas actividades, como el Baile para Adolescentes, el Día de Diversión Comunitaria, la Asociación Juvenil de la Ciudad de Birchwood para el desarrollo de nuestros jóvenes en líderes comunitarios y asistió a la audiencia presupuestaria del condado para presentar propuestas presupuestarias para la mejora del vecindario de la Ciudad de Birchwood.

El Sr. Henry tuvo éxito en evitar la apertura de las calles de la ciudad de Birchwood para el tráfico vehicular de las comunidades de Glassway y Oxon Hill Village que habría permitido que los automóviles condujeran desde esas comunidades a través de nuestro vecindario. Esto habría creado un importante problema de seguridad para el vecindario de Birchwood City.

En un momento de su mandato, el gobierno de Forest Height trató de anexionarse la ciudad de Birchwood para formar parte de ese gobierno y tuvo éxito en evitar que Forest Height tomara el control de la ciudad de Birchwood.

El Sr. Henry operó con éxito el Programa de Vigilancia del Crimen en el Vecindario y muchos otros programas con la oficina ejecutiva del condado y el abogado del condado que crearon varios beneficios de larga duración para el vecindario.

Gracias de nuevo, Richard Henry, por sus 18 años como presidente y las importantes contribuciones que hizo a sus vecinos y a este maravilloso vecindario; que todavía estamos disfrutando de los beneficios de su labor de amor.



FEBRERO CELEBRACIONES DE CUMPLEAÑOS

¡"FELIZ CUMPLEAÑOS" A TODOS AQUELLOS QUE CELEBRAN UN CUMPLEAÑOS ESTE MES!

¡Que tu día sea bendecido y lleno de alegría!

Zodiacos – Acuario (1 al 18 de febrero) y Piscis (19 al 29 de febrero)

Flores : Acuario (orquídea) y Piscis (nenúfar)

Piedras de nacimiento: Acuario (granate/amatista) y Piscis (amatista/aguamarina)



Parques y Recreación: ¿Buscas algo que hacer? Actividades, golf, piscinas, paseos en bote, museos y galerías de arte, y mucho más, echa un vistazo a [Membresías y pases de Parks Direct - Park and Recreation - Prince Georges County MD \(pgparks.com\)](http://pgparks.com)

Viviendas de alquiler sin licencia - se debe obtener una licencia de alquiler para alquilar una vivienda unifamiliar o multifamiliar. Visite el sitio web en <http://dpie.mypgc.us> en Formularios y lista de verificación o llame al 301-883-6168 para obtener más información.

Los perros deben estar atados - Según las regulaciones del condado de Prince George, es ilegal que el dueño o custodio de cualquier animal permita que el animal corra suelto. Los infractores están sujetos a la incautación de mascotas y multas. Llame al 311 si tiene inquietudes.

No fumar en los parques - El Departamento de Parques y Recreación del Condado de Prince George, que forma parte de la Comisión de Planificación y Parques de la Capital Nacional de Maryland, envía un recordatorio a la comunidad de que sus parques han sido y seguirán siendo libres de humo. Esto incluye todas las formas de tabaco, cigarrillos electrónicos, vaporizadores y marihuana.

De la presidenta del Comité de Membresía de BCCA, Gloria Hernandez Saunders



Apoye a su comunidad renovando su membresía o convirtiéndose en un nuevo miembro para 2024. Si ya pagó sus cuotas de membresía para este año calendario 2024 (de enero a diciembre), gracias por su apoyo y membresía con la Asociación Comunitaria de Birchwood City-Clearview (BCCA).

Este año, el Comité de Membresía de BCCA lanzará una Campaña de Membresía en toda la Comunidad que irá de puerta en puerta. Queremos dar la bienvenida a nuestros nuevos vecinos, así como a nuestros vecinos de toda la vida, para que formen parte de BCCA.

Si desea unirse al Comité de Membresía para ayudarme con la Campaña de Membresía de toda la Comunidad puerta a puerta, o convertirse en miembro (membresía de \$ 25 por hogar anualmente), complete el Formulario de membresía en la página siguiente o envíeme un correo electrónico a army320@verizon.net.

**Sus cuotas de membresía han contribuido a la siguiente comunidad
Beneficios, y mucho, mucho más:**

- Miles de dólares en becas proporcionadas a nuestros jóvenes para continuar su educación;
- Impresión y distribución de boletines informativos: lo mantiene al tanto y actualizado sobre lo que está sucediendo en el vecindario, incluido el impacto del estado y el condado;
- el gasto de más de \$3 millones por parte de los funcionarios de Maryland para construir barreras de sonido y seguridad a lo largo de la circunvalación de la capital, cerca de la comunidad de Birchwood-Clearview;
- Suministros de limpieza de calles: las personas que ve caminando con bolsas de basura y recogedoras y cortando el césped de la entrada mantienen limpia a nuestra comunidad; Proyectos de limpieza Growing Green with Pride en todo el condado;
- Sendero para caminar, canchas de tenis y baloncesto, el pabellón y el área de juegos planificada en Birchwood Park;
- Plantación de árboles en toda la comunidad bajo el "Programa Lugar Correcto/Árbol Correcto" del Condado de Prince George;
- Actividades del Centro Comunitario y actividades para personas mayores: bailes de San Valentín para adolescentes y adultos, fiestas de Halloween, clases de ejercicios y manejo de enfermedades crónicas y clases de alimentación saludable;
- Días de la Comunidad, eventos festivos anuales que incluyen Desayuno/Cena Familiar con Santa;
- Campañas de recolección de alimentos y abrigo (en apoyo de los bancos de alimentos y refugios locales); Distribuciones de canastas navideñas y mucho, mucho más.

**ASOCIACIÓN COMUNITARIA BIRCHWOOD CITY-CLEARVIEW MANOR, INC. (BCCA)
FORMULARIO DE AFILIACIÓN**

La misión de BCCA es mejorar la calidad de vida de los residentes de la comunidad de Birchwood City-Clearview Manor. Esto se logra a través de los voluntarios de la comunidad y las cuotas de membresía de los residentes.

Conviértase en miembro de BCCA para el año calendario 2024 completando este formulario y adjuntando su **tarifa de membresía anual de \$ 25.00 por hogar. Por favor, haga su cheque / giro postal pagadero a BCCA. Puede completar el formulario y pagar en nuestra reunión mensual que se lleva a cabo cada tercer jueves o enviarlo por correo a: BCCA, P.O. Box 7, Oxon Hill, MD. 20745-0007, ATTN: Sra. Hernandez Saunders, Membresía de BCCA.**

FECHA _____

NOMBRE del (los) RESIDENTE(S) _____

DIRECCIÓN _____

TELÉFONO
NUMBER _____

CORREO
ELECTRÓNICO _____

- Cuotas de membresía \$ _____
- Donación para beca \$ _____
- Donación general \$ _____

- Monto total adjunto \$ _____

Ahora puede pagar con Zelle. Inicie sesión en la aplicación de su banco, envíe dinero con Zelle. Puede tener la opción de escanear el código QR o buscar BIRCHWOOD CITY COMMUNITY ASSOC utilizando el correo electrónico Percellwalker@verizon.net



Para ver algunos de los logros de BCCA a lo largo de los años, lea los artículos del Comité de Membresía en este boletín y también haga clic en www.welcometobcca.org

GRACIAS POR UNIRSE Y APOYAR A NUESTRA COMUNIDAD

BCCA Presenta Noche de gente adulta

¡Disfruta de una noche con refrigerios ligeros, entretenimiento, baile y diversión!

Cuándo: Viernes 15 de marzo de 2024

Hora: 6:30pm a 9:30pm

Donación sugerida: \$20

Dónde: Centro Recreativo Birchwood

1331 Fenwood Avenue, Oxon Hill, MD 20745

Debes tener 25 + de edad y vestirse de manera informal
No se permite fumar, alcohol ni drogas

Por favor, confirme su asistencia y haga su donación a través de Zelle antes del 1 de marzo



Inicie sesión en la aplicación de su banco, envíe dinero con Zelle. Puede escanear el código QR de arriba o buscar BIRCHWOOD CITY COMMUNITY ASSOC utilizando el correo electrónico Percellwalker@verizon.net.

Para obtener más información, comuníquese con: Sylvia Griffin, 240-460-8743, sygiffin@gmail.com o Sharon Sims-Colbert, 301-455-4355, Sharon.sims2@verizon.net